



Martes, 28 de junio de 2022

El Gobierno de Asturias apoya con 1,3 millones los planes de sostenibilidad turística de Tineo y Cangas de Onís

- La consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo, Berta Piñán, ha participado en la conferencia sectorial que ha aprobado financiar ambos proyectos con una inversión total de 3,1 millones
- El desembolso previsto permitirá adecuar las sendas, favorecer la movilidad peatonal y potenciar el cicloturismo
- Los programas incluyen la mejora de la eficiencia energética del cine Colón de Cangues d’Onís/Cangas y la realización de reformas en el Museo del Oro de Navelgas

La Conferencia sectorial de Turismo ha aprobado hoy los planes de sostenibilidad de Tineo y Cangas de Onís, que supondrán una inversión de 3,1 millones. El Gobierno de Asturias cofinanciará ambos proyectos con una aportación de 1,3 millones.

Berta Piñán, consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo, ha representado al Principado en la reunión. Al término destacó la relevancia de los dos planes: “se trata de otro paso importante para seguir modernizando y transformando nuestro sector turístico bajo criterios de sostenibilidad y de la mano de los ayuntamientos”.

A la convocatoria habían concurrido siete municipios asturianos. En este caso, las actuaciones deben ser cofinanciadas por las tres administraciones (la estatal, la autonómica y la local), puesto que no están vinculadas a los fondos *Next Generation*.

El plan de Cangas de Onís recoge inversiones por 1,8 millones que incluyen, entre otras actuaciones, la recuperación de las riberas de los ríos Sella, Güeña y Dobra y la senda peatonal del Sella. También prevé potenciar el municipio como destino cicloturista y deportivo y contribuir a mejorar la eficiencia energética del cine Colón en su rehabilitación como espacio cultural y turístico. El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo





aportará 900.000 euros; el Principado, 747.450 euros, y el ayuntamiento cangués, 183.050 euros.

Bajo el título *Tineo, Naturaleza y Oro en el Camino Primitivo*, el proyecto tineense incluye iniciativas para favorecer la movilidad peatonal en la villa e instalar puntos de recarga para vehículos eléctricos en distintos puntos del concejo. Además, se prevén mejoras en el Museo del oro de Navelgas e inversiones para potenciar la gastronomía local y la promoción de Tineo como territorio para la práctica de BTT (el uso de bicicletas todo terreno).

Las convocatorias ordinarias del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo para los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino nacieron en 2020 con vocación de pervivencia más allá de la ejecución de los fondos Next Generation, que nutren las acciones extraordinarias. En las convocatorias anteriores obtuvieron financiación los planes de Onís, Somiedo, Aller y la Comarca turística de Avilés. Este año han concurrido 224 ayuntamientos españoles.